



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

17. September 2024

Homepage, Kultur

Ausstellungseröffnung „Heiße! Quellen! – eine partizipative Fotoausstellung“ im Stadtmuseum

Das „sam – Stadtmuseum am Markt“ eröffnet am Dienstag, 24. September, um 19 Uhr die Sonderausstellung „Heiße! Quellen! – eine partizipative Fotoausstellung“.

Vierzehn Menschen aus Wiesbaden entdeckten im Rahmen eines Workshops unter der Leitung von Sevrina Giard und Prof. Dr. Theo Steiner (Hochschule RheinMain) ihre Stadt aus neuen Blickwinkeln. „Heiße! Quellen!“ sind im übertragenen Sinne zu verstehen: Mit Kameras durchstreiften die Teilnehmenden die Straßen und suchten nach Orten, die symbolisch besondere Energien verströmen. Die dabei entstandenen Fotoreihen, ergänzt durch persönliche Kommentare, werden nun in einer Ausstellung präsentiert und geben einzigartige Einblicke in individuelle Perspektiven auf Wiesbaden.

Zur Eröffnung sprechen:

- Sabine Philipp M.A., Direktorin der Stiftung Stadtmuseum Wiesbaden
- Gert-Uwe Mende, Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Wiesbaden
- Prof. Dr. Andreas Brensing, Vizepräsident für Forschung, Transfer und Nachhaltigkeit der Hochschule RheinMain
- Sevrina Giard und Prof. Dr. Theo Steiner, Kuratorisches Team der Ausstellung .

Um Anmeldung zur Eröffnung wird gebeten unter info@stadtmuseum-wiesbaden.de. Die Ausstellung ist vom 25. September bis 2. März im Marktkeller zu sehen.

+++